

PARA: Comité de Trabajo y Normas Laborales de la Cámara de Representantes

DE: Anastacio

ASUNTO: Sí al HB 2548

Estimada Presidenta Grayber, Vicepresidentas Elmer y Muñoz, y Miembros del Comité,

Mi nombre es Anastacio. Soy del estado de Veracruz, México, y he vivido en Oregon por 22 años. Hoy les escribo en apoyo de HB 2548, la Mesa Estatal para Trabajadores Agrícolas.

Soy trabajador agrícola, mi trabajo en el campo ya lleva 22 años y me siento orgulloso de ser parte de las personas que hacen posible que todos podamos tener acceso a alimentos frescos.

Aunque me gusta mi trabajo es bueno mencionar que las condiciones en los campos no son buenas. Los salarios no son tan justos y los entrenamientos y protecciones que deberíamos recibir todavía desde hace 22 años están flotando en el aire y no alcanzan a llegar a nosotros los agrícolas. Yo puedo decir que si me siento libre de hablar sobre los peligros y problemas en el trabajo con mis supervisores. Pero eso que se habla también se lo lleva el viento porque casi nunca pasa de una plática a convertirse en hechos.

No hay compromiso por parte de los rancheros para que nuestros trabajos sean permanentes o con mejores condiciones y mucho menos con beneficios. En los campos no hay vacaciones pagadas, no hay días festivos y si estamos enfermos por más de tres días siempre corremos el riesgo de ser despedidos. En el campo sólo debemos aguantar y echarle ganas para sacar para la renta, y eso no es saludable. No es justo ni es de humanos.

Se debe crear la mesa estatal para trabajadores agrícolas para protegernos y para que se mejore nuestra vida. Si conozco personas que las han corrido de los trabajos, gente que dedica años a una compañía o a contratistas que un día cuando ya son mayores los corren y los reemplazan. Parece que somos desechables.

Les pido a los legisladores que nos apoyen con protecciones de despidos injustificados y que voten sí a este proyecto de ley HB 2548. Mejoren nuestras vidas porque sin nosotros los campesinos este país no podría mantenerse en pie.

Gracias

Anastacio

Trabajador Agrícola

TO: House Committee on Labor and Workplace Standards
FROM: Anastacio
SUBJECT: Yes on HB 2548

Dear Chair Grayber, Vice-Chairs Elmer and Muñoz, and Committee Members,

My name is Anastacio. I am from Veracruz, and I have lived in Oregon for 22 years. I am writing today in support of HB 2548, the Farmworker Standards Board.

I am a farmworker, and I have worked in the fields for 22 years. I am proud to be part of the group of people who make it possible for everyone to have access to fresh food.

Although I enjoy my work, the conditions in the fields are not good. The wages are not fair, and the training and protections that we should have received over the past 22 years are still just a promise, not a reality. I can say that I feel free to talk about the dangers and issues at work with my supervisors, but those conversations rarely lead to any changes.

There is no commitment from the farm owners to ensure better, permanent working conditions or benefits. In the fields, there are no paid vacations, no holidays, and if I am sick for more than three days, I risk being fired. In the field, we are expected to just keep going to make enough to pay the rent, but that is not healthy, fair, or humane.

The Farmworker Standards Board should be created to protect us and improve our lives. I have seen people who have been fired from their jobs after many years of working for a company or contractor, and when they get older, they are replaced. It feels like we are disposable.

I ask the legislators to support us by providing protections against unjustified firings and to vote yes on HB 2548. Improve our lives because without us, farmworkers, this country could not stand.

Thank you,
Anastacio
Farmworker